

La République du Centre, 18 janvier 2012

SAINT-FIRMIN-SUR-LOIRE

Affaire Cherrier : le maire peu optimiste



PROCÈS. Tout en restant discrète sur le dossier Cherrier, Sylvie Blouet a fait état d'informations peu encourageantes.

Samédi, Sylvie Blouet, maire, présentait ses vœux dans la salle des fêtes, devant une centaine de personnes. En présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Emmanuel Rat et de plusieurs élus du canton, Sylvie Blouet a adressé ses vœux de bonne année à ses administrés et aux responsables des pompiers et de la gendarmerie, aux associations et aux acteurs économiques de la commune. Le maire a souhaité la bienvenue aux deux nouvelles employées communales : Mesdames Foussadier et Egrot.

Réalisations 2011

Le maire a cité les bordures du champ de foire, l'abribus, la réfection de voirie et l'éclairage public. Deux études ont porté sur la sécurisation de la Grande-Rue et l'amélioration de la station d'épuration. Un achat de matériel a été effectué pour 30.000 €

(subventionné pour moitié par le conseil général et le ministère de l'intérieur). A ce sujet, Sylvie Blouet a souligné qu'une gestion drastique et saine permettrait de reprendre une politique d'investissement pour la commune, ce qui n'a pas été fait depuis des années. De plus, renégociations et remboursements de prêts ont contribué à l'amélioration de la situation financière de la ville. Évoquant le « dossier Cherrier », le maire a déploré que le procès attendu en 2011 n'ait vu le jour. Tout en restant discrète, elle a fait état d'informations peu encourageantes et s'est dite peu optimiste quant au dénouement. Sylvie Blouet a terminé sur les projets de 2012, avec la transformation du POS en PLU, un diagnostic du réseau d'assainissement du bourg, ainsi que la poursuite de l'étude de sécurisation de la Grande-Rue. ■